Mediterráneo

Fecha: 19/10/2023

Vpe: 552 €

Vpe pág: 2.391 €

Vpe portada: 3.094 €

Audiencia: 19.274
Tirada: 6.698
Difusión: 5.507
Ocupación: 23,07%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL





El director de 'Mediterráneo', Ángel Báez, durante el arranque del Ecoforum.

EN UN ESPACIO PARA CONOCER LAS ACCIONES DE LAS COMPAÑÍAS

Báez defiende la unión entre la economía y la transición verde

 Sitúa el foco en el esfuerzo de las empresas a través de iniciativas

I. CHECA

«Economía y sostenibilidad no solo van de la mano, sino que son aliados para ser competitivos y, a la vez, nos permiten ser fuertes en productividad y generación de empleo». Con esta frase, el director de **Mediterráneo**, Ángel Báez, presentó ayer la quinta edición del Ecoforum que tiene lugar hasta hoy en dependencias de la Universitat Jaume I de Castellón.

Báez recordó que la cita «pretende involucrar a instituciones y empresas en la búsqueda de un modelo más beneficioso para el medio ambiente» y destacó el «gran espacio de debate» que supone el Ecoforum «para conocer iniciativas en materia de economía circular y contra el cambio climático que llevan a cabo las empresas de la Comunitat».

El responsable editorial de este diario puso el foco «en el esfuerzo que dedican las empresas en avanzar hacia esos objetivos para la sostenibilidad y la investigación en ese propósito común de fabricar un entorno global próspero», a la vez que repasó la implicación de empresas e instituciones para hacer realidad el Ecoforum. Entre ellas figuran la Conselleria de Medio Ambiente, la Diputación de Castellón, los ayuntamientos de Castelló, Vila-real y Nules, así como Iberdrola, Grupo Gimeno, Simetría, bp, UBE, Porcelanosa, FCC Medio Ambiente, Mercadona, PortCastelló, EnerHi, PreZero, Reciplasa, la UJI y À Punt. ≡